

Schulmannschaften erstrahlen im neuen Dress

Der Förderverein stiftet einen neuen Trikotsatz

Die Schulmannschaften unserer Gesamtschule werden sich ab sofort in Schulwettkämpfen mit neuen, und vor allem passenden Trikots zeigen können. Der neue rote Dress besteht aus 16 Spieler- und zwei blauen Torwarttrikots. Wie bereits angedeutet, waren die alten Trikots vielen Schülern schlichtweg zu klein geworden, sodass ein neuer Trikotsatz her musste.



Der Förderverein erklärte sich auf Anfrage bereit, die entstehenden Kosten zu übernehmen, wofür wir hier ein ganz großes Dankeschön dalassen wollen! Die Kosten wurden zudem sehr im Zaum gehalten, da über den Sportlehrer Renée Hilla ein Kontakt zu seinem Handballverein TSG Harsewinkel hergestellt werden konnte, welcher wiederum eine Kooperation mit dem Ausrüster JOMA hat. Auch hier möchten wir ein Riesendankeschön an die TSG Harsewinkel aussprechen.

Wir wünschen den Schülern ganz viel Spaß im neuen Dress und natürlich auch maximalen Erfolg bei den kommenden Wettkämpfen und Meisterschaften.

Im Bild: David Holwas (8a), Paul Speckmann (10d), Joyce Witt (10a) und Ole Haupt (10a) präsentieren ihre jeweilige Sportart. Auch im Schwimmen und in der Leichtathletik konnten letztes Schuljahr erfolgreiche Teilnahmen verzeichnet werden.

